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HEALTH WARNING 
 
There may be a risk of serious physical injuries from working at your computer workstation. 
 
Some studies have suggested that long periods of typing, improper workstation setup, incorrect work habits, stressful 
work conditions and relationships, or problems in your personal health may be linked to injuries. These injuries could 
include carpal tunnel syndrome, tendonitis, tenosynovitis, and other musculoskeletal disorders. 
 
The warning signs of these disorders can occur in the hands, wrists, arms, shoulders, neck, or back, and can include: 
❒ Numbness, burning, or tingling 
❒ Soreness, aching, or tenderness 
❒ Pain, throbbing, or swelling 
❒ Tightness or stiffness 
❒ Weakness or coldness 
 
Symptoms may be felt during typing, while using a mouse, or at other times when no work with the hands is being 
performed, including during the night when these symptoms might awaken you. If you experience these symptoms, or any 
other persistent or recurring pain or discomfort that you think may be related to using a computer, you should promptly 
consult a qualified physician and, if available, your company’s health and safety department. The earlier a problem is 
properly diagnosed and treated, the less chance there is that it will progress to a disabling condition. 
 
HP created a “Safety & Comfort Guide” that describes proper workstation setup, 
posture, and health and work habits for computer users. In addition, it also contains product safety information applicable 
to all HP products. This guide can be downloaded from the internet at http://www.hp.com/ergo 
 

Product Registration 
 

Registration is quick, easy and offers: Email updates containing notifications about product enhancements, the most 
recent support alerts, and driver updates specific to the product(s) you own. 
 
For faster help, be sure to register your recently purchased product at http://www.microinv.com/hp/register.cfm 
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Welcome 
Congratulations on the purchase of your new HP Internet Keyboard. This guide will provide 
you the necessary steps to install and maintain your keyboard. 

  
Package Contents 
 

 
 

 

HP Internet Keyboard 
 

User’s Manual 

 

 
Warranty Card 

System Requirements: 
• Available PS/2 port 

 
Compatible with Microsoft® Windows® 98SE/Me/2000/XP 
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Installation 
 
1 Turn your computer off. 

2 Connect the keyboard to your PS/2 keyboard port (purple). 

3 Turn your computer on 
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Identifying Keyboard Hot Keys  
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Keyboard Hot Keys  

Key Icon Feature Description 

A  Standby 
Puts PC into or out of power-saving mode. May take 10-30 
seconds before screen reappears. 

B Back Returns to the last web page you visited. 

C Forward Views the next web page you viewed before. 

D  Stop Stops loading the web page you are viewing. 

E  Refresh Refreshes the current web page. 

F  Home Opens your home page using your default browser. 

G  Search Opens the search menu. 

H  Favorites Opens the Internet “My Favorites” folder. 

I  Email 
Opens the default program you use for email. For Internet Explorer, 
you can select “Tools / Internet Options / Programs / Email” to 
change the default program you use for email. 

J  Play/Pause Plays/Pauses the current track/file. 

K  Mute Mute sound. Push again to turn the mute off. 
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Troubleshooting 
 

• If your keyboard is not responding, be sure to check if the connector is correctly 
installed into your computer. 

• You may have connected your keyboard while the computer was turned on. Turn your 
computer off and turn it on again with the keyboard attached. 

 
Technical Support 
 

For technical assistance call 1-866-314-7239 or visit www.microinv.com/hp 
Technical Support hours of operation: Monday - Friday 8:30am to 10:00pm E.S.T. 
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FCC STATEMENT 
  
 
This device complies with part 15 of FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause harmful interference, and (2) this device must 
accept any interference received, including interference that may cause undesired operation. 
This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to part 15 of FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable 
protection against harmful interference when the equipment is operated in a residential installation. This equipment generates, uses, and can radiate radio frequency energy and, if 
not installed and used in accordance with the instruction guide, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not 
occur in a particular installation.  If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, 
the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures: 

• Reorient or relocate the receiving antenna. 
• Increase the separation between the equipment and the receiver. 
• Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected. 
• Consult a service representative for help. 

 
Properly shielded and grounded cables and connectors must be used in order to comply with FCC emission limits. Hewlett-Packard is not responsible for any radio or television 
interference caused by using other than recommended cables and connectors or by unauthorized changes or modifications to this equipment. Unauthorized changes or 
modifications could void the user’s authority to operate the equipment.  
 
For regulatory compliance information only, contact: 
 
Hardware Quality Eng. Manager 
Hewlett-Packard Company - CPC 
10500 Ridgeview Court 
Cupertino, CA95014 
 
Telephone: 1(408) 343-5000 
 

 
Tested To Comply With FCC Standards 
FOR HOME OR OFFICE USE 
 

This Class B digital apparatus complies with Canadian ICES-003. Cet appareil numérique de classe B est conforme à la norme NMB-003 du Canada. 
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MISE EN GARDE 
 

Travailler à un ordinateur peut présenter un risque de blessures graves. 
 

Certaines études suggèrent que la frappe au clavier pendant une durée prolongée, une mauvaise disposition du poste de 
travail, des habitudes de travail mal adaptées, des conditions ou relations de travail stressantes ou des problèmes de 
santé propres à chacun peuvent être liés à un risque de blessure. Ces blessures peuvent notamment comprendre le 
syndrome du canal carpien, les tendinites, ténosynovites et autres traumatismes musculosquelettiques. 
 

Les signes précurseurs de ces troubles peuvent apparaître au niveau des mains, des poignets, des bras, des épaules, du 
cou ou du dos, et peuvent comprendre : 
❒Engourdissement, sensation de brûlure ou de fourmillement 
❒Douleurs, endolorissement 
❒Palpitations ou gonflement 
❒Raideur ou ankylose 
❒Faiblesse ou sensation de froid 
 

Les symptômes peuvent être ressentis lors de la frappe au clavier, de l'utilisation d'une souris, ou à tout autre moment, y 
compris lorsque les mains ne sont pas utilisées. Ils peuvent, par exemple, se produire la nuit et vous réveiller. Si vous 
présentez ces symptômes, ou toute autre douleur, persistante ou récurrente, ou inconfort que vous pensez être liés à 
l'utilisation d'un ordinateur, consultez immédiatement un médecin, et le cas échéant le service de santé et de sécurité de 
votre entreprise. Un problème diagnostiqué et traité au plus tôt réduit les chances d'une évolution du problème en un 
handicap. 
 

HP a conçu un Guide de sécurité et d'ergonomie du poste de travail présentant l'aménagement adéquat de votre 
environnement de travail, ainsi que des indications sur les postures à adopter et les habitudes de travail recommandées 
pour préserver la santé des utilisateurs d'ordinateur. Ce guide contient également des informations de sécurité 
applicables à tous les produits HP. Vous pouvez télécharger ce guide sur Internet, à l'adresse http://www.hp.com/ergo 
 

Enregistrement du produit 
L'enregistrement est une procédure rapide et simple qui offre plusieurs avantages : mises à jour par courriel concernant 
les avis d'amélioration de produit, alertes techniques les plus récentes, et mises à jour de pilotes s'appliquant à vos 
produits. 
 
Pour obtenir une assistance de manière plus rapide, assurez-vous de bien enregistrer votre produit, à l'adresse 
http://www.microinv.com/hp/register.cfm 
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Bienvenue 
Merci pour votre achat d’un clavier Internet HP. Ce guide vous donne les directives de 
connexion et d'entretien du clavier. 

  
Contenu de l'emballage 
 

 
 

 
Clavier Internet HP 

 
Guide de l'utilisateur 

 

 
Carte de garantie 

Configuration requise : 
• Port PS/2 disponible 

 
Compatible avec Windows® 98SE/Me/2000/XP de Microsoft® 

 
- 13 - 



 

Installation 
 
1 Éteignez l'ordinateur. 

2 Connectez le clavier au port clavier PS/2 (violet). 

3 Rallumez l'ordinateur. 
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Présentation des boutons spéciaux du clavier 
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Boutons spéciaux du clavier 

Légende Icône Fonction Description 

A  Veille Place l'ordinateur en mode veille (consommation réduite d’électricité) ou le 
réactive. Le réaffichage de l’écran peut prendre 10 à 30 secondes. 

B  Retour Retourne à la dernière page Web que vous avez visitée. 

C  Suivant Affiche la page suivante dans la liste des pages que vous avez visitées. 

D  Arrêt Interrompt le chargement de la page Web en cours d’affichage. 

E  Rafraîchir Actualise l’affichage de la page Web suivante. 

F  Début Ouvre la page d’accueil du navigateur par défaut. 

G  Rechercher Ouvre le menu de recherche. 

H  Favoris Ouvre le dossier Internet des favoris. 

I  Courriel 
Ouvre le logiciel de courrier électronique par défaut. Dans Internet Explorer, 
vous pouvez sélectionner « Outils / Options Internet / Programmes / Messagerie » 
pour modifier le logiciel à utiliser par défaut pour le courrier électronique. 

J  Lecture/Pause Commence/interrompt la lecture de la piste ou du fichier en cours. 

K  Muet Désactive le son (réactiver en enfonçant de nouveau la touche).  
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Dépannage 
 

• Si le clavier ne répond pas, vérifiez qu’il est correctement branché à l'ordinateur. 
• Il est possible que vous ayez connecté le clavier à l'ordinateur après le démarrage de 

l'ordinateur. Éteignez puis rallumez l'ordinateur, le clavier étant connecté. 
 
Assistance technique 
 

Pour obtenir une assistance technique, appelez le 1-866-314-7239 ou visitez le site 
www.microinv.com/hp 
Horaires de l'assistance technique : 8 h 30 – 22 h HNE, du lundi au vendredi. 
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DÉCLARATION FCC 
 
Ce matériel est conforme à l’alinéa 15 de la réglementation de la FCC. Son fonctionnement est sous réserve des deux conditions suivantes : (1) cet équipement ne peut pas causer 
d'interférences nuisibles et (2) cet équipement doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences capables de causer un mauvais fonctionnement. 
Cet équipement a été testé et trouvé conforme aux limites concernant les appareils numériques de classe B, selon les dispositions de la partie 15 des règles de la FCC. Ces limites 
sont conçues pour offrir une protection raisonnable contre les interférences lorsque l'équipement est utilisé dans une installation résidentielle. Cet équipement produit, utilise et 
peut émettre de l'énergie sous forme de radiofréquences. S'il n'est pas utilisé conformément aux instructions du guide, il peut produire des interférences nuisibles aux 
communications radio. Cependant, il n'existe aucune garantie assurant qu'il n'y aura pas d'interférence dans une installation particulière.  Si cet équipement produit des 
interférences nuisibles pour la réception des ondes radio ou télévision, ce qui peut être déterminé en allumant et éteignant l'équipement, l'utilisateur peut essayer de corriger les 
interférences en prenant l'une des mesures suivantes : 

• Réorienter ou déplacer l'antenne de réception. 
• Augmenter la distance entre l'équipement et le récepteur. 
• Connecter l'équipement dans une prise reliée à un autre circuit que celui utilisé par le récepteur. 
• Contacter l'assistance technique. 

 
Des câbles et connecteurs isolés et mis à la terre de manière appropriée doivent être utilisés afin de satisfaire aux limites d'émission de la FCC. Hewlett-Packard ne peut être tenu 
responsable de toute interférence radio ou télévision liée à l'utilisation de câbles ou de connecteurs autres que les câbles ou connecteurs recommandés, ou par toute modification 
non autorisé de cet équipement. Toute modification non autorisée de cet équipement est susceptible d'invalider l'autorisation de l'utilisateur à faire fonctionner l'équipement.  
 
Pour plus d'informations sur la réglementation et la sécurité uniquement, contactez : 
 
Hardware Quality Eng. Manager 
Hewlett-Packard Company - CPC 
10500 Ridgeview Court 
Cupertino, CA 95014 — États-Unis 
 
Téléphone : 1(408) 343-5000 
 

 
Cet appareil a été trouvé conforme aux exigences de la FCC 
POUR UNE UTILISATION DOMESTIQUE OU PROFESSIONNELLE UNIQUEMENT 
 

This Class B digital apparatus complies with Canadian ICES-003. Cet appareil numérique de classe B est conforme à la norme NMB-003 du Canada. 

 
 
 
 



 


